

RESOLUTION IMPORTANTE

===== ADOPTÉE PAR =====

LE CONSEIL DE LEVIS



SEANCE DU 12 DECEMBRE 1911

Proposé par M. l'échevin Blouin, appuyé par M. l'échevin Lamontagne, et Résolu:

Que la ville de Lévis est prête à donner à tout industriel ou à toute compagnie qui viendra établir à Lévis une nouvelle industrie, employant un nombre suffisant de personnes, à proximité des chemins de fer Intercolonial, Grand Tronc et Québec Central et du fleuve St-Laurent, un terrain convenable pour établir et développer cette industrie.

Que la Ville de Lévis exemptera pendant DIX ans ou plus cette nouvelle industries et ses bâtiments de toute taxe municipale.

Que la Ville fournira à cette nouvelle industrie l'eau de son aqueduc à un taux réduit ou de faveur.

ADOPTE.

Alphonse Bernier,

Lionel Lemieux,

Maire de Lévis.

Greffier de la Ville de Lévis.

IMPORTANT RESOLUTION

===== PASSED BY THE =====

CITY COUNCIL of LEVIS



At a meeting held December 12th, 1911, the City Council of Levis, adopted the following resolution, proposed by alderman Blouin, and seconded by alderman Lamontagne.

Resolved:

That the town of Lévis is prepared to offer to individuals or companies, establishing a new industry in the said town, and employing a sufficient number of people, a suitable ground near the Intercolonial, Grand Trunk or Quebec Central, Railway and the harbour.

That the town of Levis will during a period of ten or more years, exempt such industries from all municipal taxation.

That the City will furnish such new industries, water from its aqueduc, at reduced or free rates.

ADOPTED

ALPHONSE BERNIER,

Lionel Lemieux,

Mayor of Levis.

City Clerk of Levis.